





La Reforme protestante vue par les protestants (gravure de 1591) : la bible, livre qui contient la parole de dieu pour les juifs et les chrétiens, pèse bien plus lourd que des religieux catholiques. Pour les protestants, l'Eglise catholique (à gauche) ne réussit pas à faire pencher la balance en sa faveur : ceux qui croient en la parole de Dieu sont dans le vrai, la balance penche en leur faveur.



La Saint Barthélemy à Paris (Peinture sur bois de François Dubois) Le 24 août 1572, jour de la saint Barthelemy, un grand massacre de protestants est organisé. L'Amiral de Coligny est tué.